
Pièces 7 Pièces

Superficie 140 m²

Référence V2821

Prix 530 000 €

Le Barroux
Maison à vendre (84330)
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Nichée au cur du paisible village du Barroux, cette propriété villageoise élégante a

été magnifiquement restaurée, alliant modernité et charme du 18ème siècle sur ses

140 m² habitables. La restauration récente a mis l'accent sur les détails, créant des

espaces  lumineux  et  confortables,  tout  en  préservant  l'authenticité  historique.  Le

rez-de-chaussée offre un bel  espace de vie avec une cuisine ouverte entièrement

équipée, une salle à manger, une cheminée centrale, ainsi quune remarquable cave

voûtée.  On  y  trouve  également  un  espace  bureau,  un  cellier  /  buanderie  et  des

toilettes. Un escalier ...

Nestled  in  the  heart  of  the  peaceful  village  of  Le  Barroux,  this  elegant  village

property  has  been  beautifully  restored,  combining  modernity  with  18th-century

charm. The recent renovations have been meticulously carried out, creating bright

and comfortable spaces while preserving the historic authenticity. The ground floor

features: beautiful living area with a fully-equipped open-plan kitchen; dining room;

fireplace;  remarkable  vaulted  cellar;  office;  pantry/laundry  room;  loo.  A

contemporary staircase leads to the second floor, where there is a TV room and a

suite with private shower room ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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